

慶應義塾大学学術情報リポジトリ
Keio Associated Repository of Academic resources

| | |
|------------------|---|
| Title | 表紙 |
| Sub Title | |
| Author | |
| Publisher | 慶應義塾大学法学研究会 |
| Publication year | 1976 |
| Jtitle | 法學研究：法律・政治・社会 (Journal of law, politics, and sociology). Vol.49, No.2 (1976. 2) |
| Abstract | |
| Notes | |
| Genre | |
| URL | https://koara.lib.keio.ac.jp/xoonips/modules/xoonips/detail.php?koara_id=AN00224504-19760215--001 |

慶應義塾大学学術情報リポジトリ(KOARA)に掲載されているコンテンツの著作権は、それぞれの著作者、学会または出版社/発行者に帰属し、その権利は著作権法によって保護されています。引用にあたっては、著作権法を遵守してご利用ください。

The copyrights of content available on the Keio Associated Repository of Academic resources (KOARA) belong to the respective authors, academic societies, or publishers/issuers, and these rights are protected by the Japanese Copyright Act. When quoting the content, please follow the Japanese copyright act.

法 學 研 究

法律・政治・社会

第四十九卷

第二号

論 説

本案の終結宣言について

ゲルハルト・リュケ
石川 明 訳

西ドイツ民事訴訟法における訴訟終了

宣言の制度の生成について(二)

坂 原 正 夫

資 料

会社法の問題点と改正意見

商 法 研 究 会

判 例 研 究

〔商法〕 一五四

株式会社でありながらその実質は
二名の取締役の共同事業にすぎない
ものと商法二六五条、二六九条

商 法 研 究 会

〔労働法・経済法〕 一〇七

偽装解散と親会社の
雇用契約上の地位

社 会 法 研 究 会

〔最高裁判事例研究〕 一三二

民 事 訴 訟 法 研 究 会

〔刑訴判例研究〕 一

刑 事 訴 訟 法 研 究 会

紹 介 と 批 評

ハワズ・タルキ著

『国家を持たなかつたパレスチナ人の苦悩』

鶴 木 眞

慶應義塾大学法学部内

法 学 研 究 会